



Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

182 m<sup>2</sup>

Réf. 06010

1 522 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bordeaux - jardin public - appartement d'exception 182m2 - dernier étage - terrasse - ascenseur - garage idéalement situé dans l'une des rues les plus prestigieuses de Bordeaux dans le quartier prisé du jardin public, proche de la rue Notre-Dame et de ses nombreux commerces, très bel appartement d'environ 182m2 loi Carrez, (191m2 au sol), situé au dernier étage d'un magnifique immeuble avec ascenseur, terrasse et une place de parking en pleine propriété dans l'immeuble. L'appartement s'organise sur deux niveaux (avec ascenseur privatif et code arrivant directement au sein du bien). Au premier ...

Bordeaux - jardin public - 191m2 exceptional apartment - terrace - lift - garage ideally located in one of Bordeaux's most prestigious streets, in the sought-after Jardin Public district, close to rue Notre-Dame and its many shops, this beautiful flat (approx. 191m2) is on the top floor of a magnificent building with a lift, terrace and a fully-owned parking space in the building. The flat is arranged over two levels (with private lift and code arriving directly in the property). On the first level, the flat has a beautiful entrance hall with lift, a lounge, a dining room with 3 big windows, a ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY